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Perotti sul futuro superyacht a vela: “Swan Maxi Maxi sarà
costruito a Viareggio e in alluminio”
Nicola Capuzzo · Friday, September 13th, 2024

Cannes (Francia) – Grande attesa per le novità in arrivo dal binomio Sanlorenzo/Nautor Swan.
Sempre in occasione della conferenza stampa, dopo l’intervento di Leonardo Ferragamo ha preso
la parola Massimo Perotti, executive chairman e Ceo di Sanlorenzo, per spiegare meglio le idee al
riguardo sul nuovo superyacht a vela by Nautor Swan.

Avete già pensato a un nome?

“Non abbiamo ancora un nome, io lo chiamerei Swan Maxi Maxi. Il nostro modello più grande è lo
SwanMaxi 128, è costruito in carbonio, una tecnologia fantastica, è made in Finlandia e
continueremo così per sempre. Penso che il business della vela andrà verso barche sempre più
grandi e forse qualche cliente passerà dal motore alla vela, un fatto possibile considerando la
sensibilità, il feeling verso la sostenibilità, al momento soprattutto dei paesi occidentali ma anche
gli altri seguiranno. Quindi pensiamo che i superyacht cresceranno molto perché gli “ultra-high-
net-worth individual” crescono di 24mila super ricchi ogni anno e ogni anno si costruiscono 1.200
superyacht, il 5 per cento dell’incremento dei super ricchi; quindi, ci saranno sempre di più barche
grandi e pensiamo che una grande parte di questo business sarà nella vela e questo è uno dei motivi
dell’avventura con Nautor Swan e Leonardo Ferragamo. C’è inoltre una nuova tecnologia in
arrivo, lo Swan 88 con propulsione elettrica è una realtà, ma Sanlorenzo ha anche la tecnologia del
metanolo e dell’idrogeno grazie a Bluegame e possiamo combinare la storia, il patrimonio e la
qualità fantastica di Nautor Swan con le nuove tecnologie di Sanlorenzo e costruire un fantastico
Maxi Maxi con propulsione a idrogeno invece che a combustione. Questo è il futuro che vediamo”.

Dove pensate di costruirlo?

“Mi piacerebbe tornare a Viareggio, che è un posto che amo, ha fantastici brand che costruiscono i
migliori maxi nel mondo e il mio piccolo sogno è portare questa produzione lì perché ci sono
persone appassionate pronte a costruire questo fantastico Swan Maxi Maxi”.

E sarà in alluminio?

“Sì, essendo più grande di 40 metri probabilmente il materiale di costruzione più logico è
l’alluminio: è leggero, non richiede grandi stampi e non servono processi estremi come con il
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carbonio. Per me la barca non dovrebbe essere troppo veloce o estrema come sono di solito gli
Swan, dobbiamo lavorare di più sul comfort: quando spendi cifre del genere per yacht di queste
dimensioni le persone hanno bisogno di più volumi, comfort, spazi per i watertoys. Sarà qualcosa
di nuovo come piace fare a noi insieme a Luca e Antonio Santella”.

Quali sono le tempistiche?

“Non sarà presto, lo dobbiamo pensare bene, ma è un modo per spingere i guadagni di Swan,
aumentare la profittabilità del cantiere e coprire una parte di mercato che oggi è scoperta”.

Per la base di Viareggio costruirete un team apposito o sfrutterete la competenze dei due
cantieri? 

“Ovviamente tutto verrà da Swan, non stiamo pensando di usare i nostri tecnici che sono
specializzati nella costruzione di yacht a motore. Quella barca nascerà dall’anima finlandese del
cantiere e per un volta faremo spostare dei tecnici dalla Finlandia all’Italia invece che dall’Italia
alla Finlandia come abbiamo fatto in questi ultimi 26 anni. Stiamo programmando di creare un
importante ufficio tecnico in Italia, che probabilmente sarà a Milano, perché pensiamo che il futuro
di Swan sarà in Finlandia per la produzione, perché questa è la tradizione e non vogliamo
cambiarla, ma se vogliamo fare business nelle barche più grandi dobbiamo strutturare un ufficio
tecnico e di design a Milano e la produzione a Viareggio. Sicuramente avremo diverse persone che
verranno dalla Finlandia, hanno la conoscenza e l’esperienza per sviluppare quel prodotto”.
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